

# *Conmemoran en La Habana Día de la Tierra Palestina*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 9 abr (RHC) El Día de la Tierra Palestina se conmemoró este domingo con trabajo productivo agrícola en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella de la provincia cubana de Artemisa como tradicionalmente se realiza por esta época del año.

Participaron en el encuentro representantes de 16 países mayormente jóvenes de América Latina, África y Medio Oriente, quiénes estudian en la Escuela Latinoamericana de Medicina de La Habana.

Este encuentro se efectuó como rechazo al ataque de las fuerzas armadas israelíes contra la movilización de palestinos en 1976 para recuperar sus tierras ilegítimamente ocupadas por los sionistas.

La celebración de este año tiene especial connotación internacional debido a la gran marcha pacífica de retorno que durante estos días protagoniza el pueblo palestino contra la ocupación, bloqueo y agresiones del gobierno de Israel y sus fuerzas militares.

En el campo de trabajo con recolección de tomate y siembra de otros productos alimentarios se manifestó el respaldo de jóvenes y adultos a la causa palestina y de condena a los ataques injustificados de Israel sin que la comunidad internacional y la Asamblea General de la Organización de Naciones

Unidas intercedan con la diplomacia requerida para evitar el genocidio en la Franja de Gaza.

Nureddin Awwad corresponsal de la Revista Kanaan y coordinador de la campaña global por el retorno a Palestina manifestó que se trabajó en este encuentro con la Paz y tranquilidad acostumbradas unido a los vínculos solidarios de Cuba con la causa del pueblo palestino, aspecto que se simboliza en la tierra del Campamento Internacional Julio Antonio Mella extendido igualmente a la lucha en el Líbano, Irak, Siria, Inacio Lula en Brasil, Nicolás Maduro en Venezuela y de Cuba contra el bloqueo que impone el gobierno de Estados Unidos.

Al término del encuentro los participantes escucharon las palabras de José Prieto vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y su director de Africa y Medio Oriente, quién condenó a Israel por la ocupación de tierras en Palestina con sistemáticas agresiones que intentan repetir al igual que en Galilea de 1976 contra la actual marcha de retorno pacífico en la Franja de Gaza.

Majed Abu al Jawa encargado de negocios de la embajada de Palestina en Cuba expresó que el 30 de marzo de 1976 jóvenes de los territorios ocupados en 1948 salieron pacíficamente en defensa de dos mil 100 hectáreas de tierras en Galilea donde perdieron la vida seis valiosos jóvenes palestinos.

Dijo que a 42 años de esos trágicos sucesos el heroico pueblo de los territorios ocupados se lanzó hacia la frontera con Israel de manera masiva y pacífica donde se reafirma nuevamente el reclamo de la sagrada tierra usurpada ilegalmente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/159432-conmemoran-en-la-habana-dia-de-la-tierra-palestina>



**Radio Habana Cuba**